

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Berdasarkan dari hasil penelitian yang sudah dilakukan pada bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa kedisiplinan peserta didik di Madrasah Diniyah Raudhatussibyan Tabungane Muara sejalan dengan peraturan yang telah ditentukan pihak sekolah. Walaupun ada beberapa siswa yang terkadang tidak mematuhi. Dengan demikian, diharapkan siswa maupun siswi akan terlatih di dalam menjalankan kehidupan disiplin baik di lingkungan sekolah maupun di luar lingkungan sekolah.
2. Berdasarkan dari hasil penelitian pendidikan yang dilakukan guru dalam menanamkan kedisiplinan peserta didik di Madrasah Diniyah Raudhatussibyan Tabungane Muara terbukti bahwa guru berupaya memberikan contoh yang baik diantaranya seperti datang tepat waktu, berpakaian rapi, tidak merokok dan tidak membolos saat jam pelajaran, memberikan nasehat diantaranya nasehat langsung seperti langsung menegurnya dengan cara yang lembut dan nasehat tidak langsung seperti ketika pembelajaran berlangsung guru menyisipkan nasehat agar siswa maupun siswi mendengarkan selain itu guru juga berupaya untuk memberikan hukuman bagi siswa dan siswi yang tetap melanggar peraturan yaitu dengan memberikan hukuman seperti hukuman ringan

diantaranya menghafal surah-surah dan hukuman berat seperti memanggil orang tua siswa maupun siswi. Dengan begitu siswa dan siswi akan mudah melihat serta mengikuti perilaku-perilaku baik yang telah dicontohkan dan merasa takut apabila tidak mengikutinya.

B. Saran

Dalam hal ini penulis akan menyampaikan beberapa masukan yang penulis harapkan dapat menjadi pemikiran dan bahan pertimbangan lebih lanjut dalam masalah yang berkenaan pendidikan kedisiplinan peserta didik di Madrasah Diniyah Raudhatussibyan Tabunganen Muran, yaitu:

1. Diharapkan kepada siswa agar lebih menyadari betapa pentingnya kedisiplinan.
2. Diharapkan kepada guru-guru agar selalu menyadari pentingnya pendidikan disiplin bagi siswa dan siswinya.
3. Diharapkan kepada guru agar selalu berupaya meningkatkan kualitas pendidikan untuk siswa dan siswinya melalui tahapan pembelajaran yang baik dan disiplin.